
平成３０年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月６日）

１－１

自 由 民 主 党 ３２番 西 山 尚 利

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、二期目の県政運営をどのように行っていく考えな

のか尋ねたい。

二 平成３１年度当初予算編成について 〃 財 政 課

知事は、復興・創生を更に進めるに当たり、平成３１年度

当初予算をどのような考えの下に編成していくのか尋ねた

い。

三 停電対策について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、自然災害における停電対策にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

四 火山防災対策について 〃 〃

県は、火山防災対策にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

五 復興・創生期間の終了を見据えた取組について 知 事 企 画 調 整 課

知事は、復興・創生期間の終了を見据え、復興に必要な体

制や財源の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 水素エネルギーの利用拡大について 企画調整部長 エネルギー課

水素エネルギーの利用拡大にどのように取り組んでいくの

か、県の考えを尋ねたい。
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七 Ｊヴィレッジについて 企画調整部長 エネルギー課

県は、全面再開するＪヴィレッジの利活用促進にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

八 避難者支援について 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

長

県は、今年度末で応急仮設住宅の供与が終了となる市町村

からの避難者に対する支援にどのように取り組んでいるのか

尋ねたい。

九 復興五輪について 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

県は、東京オリンピック・パラリンピックにおける都市ボ 推進室

ランティアの魅力の発信にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十 「ふくしまグリーン復興」について 生活環境部長 生活環境総務課

自 然 保 護 課

県は、自然資源の活用による「ふくしまグリーン復興」に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 中間貯蔵施設の安全確保について 〃 中間貯蔵施設等

対策室

県は、中間貯蔵施設の安全確保にどのように取り組んで

いるのか尋ねたい。

十二 健康長寿県づくりについて 知 事 健 康 増 進 課

全国に誇れる健康長寿県の実現に向けた今後の推進体制

について、知事の考えを尋ねたい。
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十三 医療関連産業の集積について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

県は、海外展開を通じた医療関連産業の集積にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 福島空港の利活用について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港における国際定期路線の新規開設に向

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 認証ＧＡＰについて 農林水産部長 環境保全農業課

県は、認証ＧＡＰの理解促進に向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

十六 福島大学食農学類との連携について 〃 農 林 企 画 課

本県農業の原子力災害からの復興に向け、福島大学食農

学類としっかり連携すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

十七 建設業の振興について 土 木 部 長 土 木 企 画 課

技 術 管 理 課

県は、「地域の守り手」である県内建設業の振興にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

十八 学力向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、新たな学力調査の実施に向け、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十九 中高一貫教育について 〃 〃

中高一貫教育を更に推進すべきと思うが、県教育委員会

の考えを尋ねたい。
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二十 子どもの見守りについて 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察は、子どもの見守りにどのように取り組むのか尋

ねたい。


